

Steinhaldenfeld II Weg gewinnen das 33. Volleyball-Turnier in Leutenbach denkbar knapp.

Die Leutenbacher "Jedermänner" richteten am Samstag, 15.02.2014 ihr 33. Volleaballturnier aus.

Teilnehmende Mannschaften waren: Die Holzer - Firma Pill

Dommermix TSV Leutenbach

Jedermänner TSV Leutenbach

Steinhaldenfeld 2. Weg

TSV Weiler zum Stein

VFL Pfullingen

Spannende Spiele, tolle Paarungen und heiße Duelle lieferten sich die teilnehmenden Mannschaften am Samstag in der Rems-Murr-Halle. Bereits um 10.00 Uhr startete das erste Spiel. Bis in den späten Nachmittag spielten die Mannschaften gegeneinander und kämpften um Punkte.

Überraschend stark waren alle Mannschaften. Es machte großen Spaß den interessanten Paarungen zuzusehen. Unerwartete Satzgewinne, wie auch unerwartete verlorene Spiele sorgten für Spannung bis zum Schluss.

Denkbar knapp - mit Punktgleichheit aber nur "einem" Ballgewinn mehr - sicherte sich die Mannschaft aus Steinhaldenfeld den Turniersieg vor der Mannschaft des TSV Weiler zum Stein.

Insgesamt war es ein klasse Turnier mit spielfreudigen, fairen und tollen Ballwechselln.

Besonders gefreut hat uns, dass einige ehemalige Volleyballer zum Turnier gekommen sind und bei kaffee und Kuchen ein paar vergnügliche Stunden verbracht haben.

Für das leibliche Woh mit Maultaschen, Fleischkäs, Salat, Weißwurst und Getränken hat in altbewährter Form unser Wirtschaftsteam um Lizzy und Bernd gesorgt. Vielen Dank Ihnen und allen Helfern und Kuchenspendern.

Die Platzierungen waren:

1. Steinhaldenfeld 2. Weg
2. TSV Weiler zum Stein
3. Die Holzer - Firma Pill
4. TSV Leutenbach - Jedermannsport
5. Donnermix
6. VFL Pfullingen

Wir freuen uns schon heute auf das Turnier im nächsten Jahr.

[Zurück](#)